
２０２３年 ７月 ３日（晴れ） 第１週 第２４３３回例会

Song ”君が代・奉仕の理想”

Visitor 堀場和孝君（名古屋宮の杜RC）

西尾直哉君（名古屋南RC）

Guest 米山奨学生 朱 天斉さん

Attendance

会員 ６６名 欠席 ６名 出席率 ８９．０９％

President Time 加藤春視 会長

皆さん、こんにちは、ゲスト並びにビジターの皆さん、

ようこそ当クラブの例会にご出席下さいました。心より歓

迎申し上げます。

この度、あまRC第55代会長の大役を仰せつかりました

加藤春視でございます。55年の節目の年にクラブ運営の命

を頂き職責の重さに身の引き締まる想いで潰されそうです。

今、55代会長として、この席に立ち、大竹初代会長から始

まったバトンを歴代の会長が受け継いでこられました。本

日の例回数は、なんと、2433回目となります。その例会

1回、1回、これを伝統と言わずとなんと言いましょう。こ

のバトンの重さに感動し、万感の思いで、いっぱいです。

まずは、55年の昔から、目に見えないバトンに、最高の愛

情をたっぷり、注いでくれた大竹初代会長と、チャーター

メンバーの皆様、歴代会長、役員、理事、各委員会の皆様

に心から感謝申し上げます。また、前年度1年間臼井直前

会長を始め、役員・理事の方々及び各委員会の皆さんに心

から感謝申し上げます。また、創立55周年実行委員長家田

君はじめ55周年実行委員会の皆さん、よろしくご指導お願

い致します。

さて、今年度ゴードンR.マッキナリーRI会長テーマは、「C

reate Hope in the world」( 世界に希望を生み出そう)

平和の推進・メンタルヘルスへの取り組みを進めていま

す。ゴードン・R.マッキナリーRI会長は、ロータリーが平

和やメンタルヘルスのために活動し、世界に希望を生み出

すよう呼びかけています。また、そのためには対話を通じ

て信頼を築くことが重要であると訴えています。酒井 法丈

ガバナーの地区方針としては、「培おうプライド、育もうブ

ランド、そして未来へ！！」を発表されました。RCには、

培ってきた強い目的意識があり、ぶれない向上心がありま

す。それがロータリアンとしてのプライドではないでしょ

Today ７月１０日（第２４３４回）

担当 加藤春視 会長

演題 クラブアッセンブリー

新年度事業計画

Next Week ７月２４日（第２４３５回）

担当 大竹敬一 プログラム委員長

演題 卓話

「働く人が喜びを実感できる会社を作ろう」

日本ハグ協会 高木さとこ氏



うか。世界は急速に変化しており、発展を維持していくた

めに、ロータリーブランドを育み、進化しなければなりま

せん。過去を称えるとともに、継続と革新の理想的なバラ

ンスがとれた未来（希望）を生み出し、受け入れなければ

なりません。また、8つの活動方針も発表されました。あ

まRCブとしては、ロータリー賞に挑戦しながらRIの目標に

沿って出来る限り実行していこうと考えています。

今年度のあまRCの会長方針は、「伝統を受け継ぎ、多様

性を常態として、100年を超えるクラブへ」と致します。

55年の節目を迎え、組織は、伝統的な価値観や方法論を受

け継ぎつつ、多様性を尊重し、進化し続けることで、様々

に異なる属性を持った人々が共存している状態と捉え、長

期的な持続可能性を受け入れ確保しようとしていきます。

また、100年以上の長期的な目標を掲げることで、将来に

わたって組織の存在価値を維持し、繁栄させることを目指

していきたいと考えます。そして100年を超えるクラブへ

の再スタートを誓い会い、会員皆様と大竹初代会長に感謝

が届く55周年記念行事ができればと思います。また、「何

時までも若々しく、楽しく、メリハリのあるスマートなク

ラブ運営」が出来るようにご指導、ご支援をお願い申し上

げます。

Secretary Report 竹田竜一郎 幹事

１ 上半期会費等を請求させていただきますので、よろし

くお願いします。

２ 西川広樹君が第7回MPHF、第10回米山功労者に寄付

されました。

３ 次週7月10日（月）例会はクラブアッセンブリーです。

各委員長は本年度事業計画を2分程度で発表をお願い

します。ご都合の悪い方は必ず副委員長にご依頼くだ

さい。また会報掲載用の原稿を7月7日（金）までに事

務局に提出してください。

４ 次回例会より、例会時の名鉄GH駐車場料金体系の見

直しをさせて頂きます。今日現在、優待時間3時間を2

時間へとさせて頂きます。
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前会長・幹事に記念バッジ贈呈

乾杯の発声は後藤裕一会長エレクト

ニ コ ボ ッ ク ス

ご投函有り難うございます

堀場和孝君（名古屋宮の杜RC）・西尾直哉君（名古屋南RC）

加藤春視君、門出を祝し、応援に参りました。1年間

頑張ってください。

加藤春視 会長

本日は新年度発会です。皆様のご協力で楽しい例会、

よろしくお願いいたします。

髙山 敏 副会長

加藤春視年度副会長を仰せつかりました。1年間よろ

しくお願いします。

竹田竜一郎 幹事

本年度、幹事を務めさせていただく竹田です。皆様に

ご迷惑をおかけしない様に頑張ります。

浅野君、ようこそ。よろしくお願いいたします。

渡辺 均君

加藤春視年度発会、おめでとうございます。理事会の

皆様、1年間よろしくお願いいたします。

息子の結婚式に高価なお祝いをいただき、厚く御礼申

しあげます。

海に近い海部南部ですが、最近考えられない「アライ

グマ」が多数の出没して大変です。ビックリ。

家田安啓君

ゴルフ界で板津会長賞をいただきました。有難うござ

います。

55周年が始まりました。記念行事へのご協力をよろし

くお願いします。

服部竜也君

先日のゴルフ部取り切り戦、有難うございました。今

期もよろしくお願いします。

加藤憲治君

本日、新会員の浅野世志雄君を紹介出来て。よろしく

お願いします。

加藤春視年度スタートです。体に留意して頑張ってく

ださい。

大竹敬一君

加藤春視会長、55年度の皆さん、発会式おめでとうご

ざいます。

青本道春君

加藤春視年度が始まると同時に、浅野世志雄君が入会

されました。縁起の言い祝い船の船出となりました。

1年間順風満帆な船であるように祈願します。

児玉憲之君

加藤春視年度の初例会です。クラブ奉仕委員長を拝命

いたしました。1年間皆様よろしくお願いいたします。



武井 正君

新年度のスタートです。皆さん、色々とよろしくお願

いいたします。

田中正博君

加藤春視年度が始まります。役員・理事の皆様、よろ

しくお願いします。

浅野世志雄君、入会おめでとうございます。心より歓

迎します。

山田尊久君

加藤春視年度、いよいよスタートですね。素晴らしい

年度となりますように。ソングリーダーを務めさせて

いただきます。皆さん、楽しく歌っていきましょう。

横井久雄君

加藤春視年度が始まります。役員・理事の皆様、よろ

しくお願いします。

浅野世志雄君、入会おめでとうございます。心より歓

迎します。

浅野世志雄君

お世話になります。よろしくお願いします。

後藤裕一君

加藤春視年度始まりました。役員・理事、各委員長の

皆様、よろしくお願いします。新会員の浅野世志雄君、

あまRCへようこそ。

板津和博君

加藤春視年度が始まります。役員・理事の皆様、よろ

しくお願いします。

伊藤英毅君

加藤春視年度が始まります。役員・理事の皆様、よろ

しくお願いします。

浅野世志雄君、入会おめでとうございます。心より歓

迎します。

神野恭寿君

加藤春視年度始まりの日、心から嬉しく思います。1

年間よろしくお願いいたします。

水野 眞君

また今年度に生き続けられるのが案ずる1年になりそ

うです。よろしく。

中澤浩一君

いよいよ新年度が始まりました。新役員・理事の皆様、

ご苦労様です。私も力不足ですがガンバリます。

小倉廣三君

いよいよ加藤春視年度のスタートです。1年間よろし

くお願いいたします。浅野世志雄君、、入会おめでと

うございます。

寺澤正樹君

新年度おめでとうございます。会員増強頑張ります。

皆様、よろしくお願いいたします。

臼井幹裕君

加藤春視年度の初会をお祝いして。

浅野世志雄君、の入会を心からお喜び申しあげます。

ゴルフ部より

第460回臼井年度取り切り戦、沢山の参加、有難うご

ざいました。幹事を務めて約10年、ゴルフ部板津会長

ご指名により、ゴルフ部会長として加藤春視年度より

伊藤正征2年の任期、ゴルフ部を盛り上げていきます

ので、どうぞよろしくお願いいたします。

創立55周年記念実行委員会より

5月23日、第2回創立55周年記念実行委員会会議を行

いました。次回は6月20日（火）。お釣りを投函させ

ていただきます。

計 １６５，０００円

新 役 員 ・ 理 事 挨 拶

副会長 髙山 敏君

加藤春視年度副会長を仰せつか

りました高山です。加藤春視会長

を補佐するのが最大の仕事だと思

っております。

今年度の会長テーマであります

「伝統を受け継ぎ、多様性を常態

として、100年を超えるクラブへ」を実践する為、ロータ

リー活動を通じて皆様のご協力をお願いいたします。私も

会長の足を引っ張らないよう、職責を果たす所存でありま

す。一年間宜しくお願いします。



会計 加藤 徹君

クラブ運営上の資金の節約する

ことも大事ですが、最も大切なの

はいかに今ある資金で世間に対し

て効果的な奉仕活動を行い、その

行為を内外に正しく発信すること

だと考えます。会長方針に基づい

た今年度の活動がその目的を達成するために、会計の面か

らできるサポートをしていきたいと思います。

SAA 伊藤英毅君

SAA（会場監督）の役割を今回、

再度勉強しなおしました。その役

割は例会をはじめすべての会議が、

楽しく秩序正しく運営されるよう

に、常に心を配り、品位と風紀を

守り、会合がその使命を発揮できるように設営、監督する

責任を持つと書かれています。従って、常に会合の動きに

神経を使って会員の皆様がよかったと感じられる運営がな

されることに、渡辺均君んと共に心を砕きます。

会長エレクト 後藤裕一君

この度加藤春視年度において会

長エレクトを拝命しました後藤裕

一です。55周年式典というビッグ

イベントも控えている中、加藤春

視会長はじめ役員・理事の皆様の

クラブ運営をしっかりと学ばせていただき、伝統あるあま

ロータリークラブの活動を理解するように努めて参ります。

微力ではありますが加藤春視会長からのバトンを引き継い

でいけるように努力してまいりたいと思います。どうぞご

指導、ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

直前会長 臼井幹裕君

皆様、こんにちは。いよいよ加

藤春視年度が始まります。大変に

喜ばしいときを迎えました。前年

度はクラブに親睦と助け合いの土

壌を培うように努め、会員各自も

Ｉ serveの気持ちでクラブの種

々の活動に関わり、自信を深めているように感じます。そ

して、新年度に大きな期待を寄せています。私は直前会長

として力尽きていますので、余り力になれないかも知れま

せんが、親睦と助け合いの土壌から芽が出て花が咲くよう

に、あまロータリークラブの魅力を高めて「100年を超え

るクラブへ」協力して行きたいと思います。どうかよろし

くお願いいたします。

副幹事 神野恭寿君

加藤春視年度は加藤会長が掲げ

る活動方針の1つである、「何時ま

でも若々しく、楽しく、メリハリ

のあるスマートなクラブ運営」を、

間近でしっかりと体感する事が大

切だと感じる。加藤会長の右腕として活躍される竹田幹事

の姿をしっかり見届け、その勢いを後藤裕一年度に繋げた

いと思う。加藤春視会長・竹田幹事を始めとする役員・理

事の皆様、１年間ご指導・ご鞭撻、宜しくお願い致します。

クラブ奉仕委員長 児玉憲之君

RI会長テーマ「世界に希望を生

み出そう」第2760地区ガバナー

方針「培おうプライド、育もうブ

ランド、そして未来へ!!」、あまク

ラブ会長方針「伝統を受け継ぎ、

多様性を常態として、100年を

超えるクラブへ」を基本として例会運営を行っていきます。

１．8委員会の活動がスムーズにいくよう、8委員会すべて

の皆様に各委員会の情報を共有できるよう努めます。

２．理事会で決まった事項を8委員会すべての皆様に共有

できるよう努めます。

３．クラブの歴史と伝統を再認識し、秩序ある楽しい例会

になるよう努めます。

親睦活動委員長 黒川元則君

今期、親睦委員長を仰せつかり

ました黒川です。会長活動方針の

ひとつである「何時までも若々し

く、楽しく、メリハリのあるスマ

－トなクラブ運営を心かける」を



親睦委員会メンバーと力を合わせ、進めて参りたいと思い

ます。また、加藤春視年度の心に残るアルバムを作ってい

きたいと思っておりますので皆さんのご指導、ご協力よろ

しくお願いします。

職業奉仕委員長 黒野晃太郎君

ロータリーの原点は職業奉仕に

あります。自らの職業を天職（V

OCATION）とし、社会に貢献を

する活動を行いましょう。今一度

四つのテストに自己を照らし合わ

せ、活動する1年といたいものです。

昨年度発刊の「私の職業奉仕」に目を通し、会員相互の

親睦に役立ててください。

社会奉仕委員長 板津和博君

今年度、社会奉仕委員長を仰せ

つかりました、板津でございます。

会長方針の中にある将来にわたっ

て組織の存在価値を維持すること

に基づき、55周年記念事業とし

て社会奉仕委員会・青少年奉仕委

員会と連携し、地区補助金事業としてあま市役所に時計塔

の寄贈をいたします。環境と共生し持続可能な社会の実現

を目指す意義について、これからの社会を担う子供たちの

学びにつながる事業として行いたいと思います。これまで

の意義ある社会奉仕活動・支援事業についても積極的に継

続して取り組んでまいります。

どうか一年間、皆様のご理解とご協力を賜り、またご指導

をいただき精一杯頑張りたいと思います。1年間よろしく

お願いいたします。

青少年奉仕委員長 北野庸夫君

青少年の活動を支援し、地域内

の青少年の育成に協力する。ボー

イスカウト、ガールスカウトの活

動を支援育成する。社会奉仕委員

会と協力し、55年に相応しい事

業を構築する。

国際奉仕委員長 中澤浩一君

地区方針である「培おうプライ

ド、育もうブランド、そして未来

へ」を旗印とし、たとえ小さな活

動でも伝統を継承し、100年クラ

ブへ繋がる国際貢献活動を展開す

る。

１．あま市の国際交流団体との連携を模索し、被災地、紛

争地などに対する募金活動等を支援する。

２・台湾・汐止ロータリークラブに対し、当クラブ55周年

事業への参加を推進する。

３．シンガポール国際大会への会員の参加を推進する。

ロータリー財団委員長 伊藤正征君

ロータリー財団委員長に就任し

ました。伊藤正征です。

ロータリー財団の使命は、ロータ

リー会員が、人びとの健康状態を

改善し、質の高い教育を提供し、

環 境保護に取り組み、貧困をなくすことを通じて、世界

理解、親善、平和を達成できるようにすることです。 非営

利組織である当財団は、ロータリー会員をはじめ、より良

い世界を築こうというビジョンを共有する 財団支援者の方

々からの自発的な寄付のみによって 支えられています。ご

寄付はロータリー財団の補助金となり、助けを必要とする

地域社会に持続可能な 変化をもたらす活動に役立てられて

います。前回、地区協議会での発表にもありましたように、

お手元のスマートフォン・会社又は所有のパソコンからGo

ogle検索サイトを使って「第2760地区」と検索すると、

国際ロータリー第2760地区ガバナー事務所、ウェイブサ

イトに入ります。そこから、公益財団法人ロータリー日本

財団サイトへ移りますと、どんな活用をされているかが見

る事が出来ます。ロータリーアンとして、財団の事を知り

たい方は、こちらで情報収集と今年度は、わたくし伊藤正

征・事務局へお問い合わせ頂ければ、一緒に調べます。

それでは最後に、ロータリー財団委員会より、皆さまか

らのご寄付を世界各地での奉仕活動に役立てましょう。55

年を迎えるあまRC会員の皆様から今日まで、個人名・法人

名にて沢山寄付をして頂いており、クラブ計画書には、18

～19ページに2023年７月1日現在を明記してあります。



今一度読んで頂き、うっかり寄付をされていない方、また

財団の主旨を理解して頂いてロータリーとしての寄付を再

度宜しくお願い致して、就任挨拶とさせて頂きます。有難

うございました。

ポール・ハリス・フェロー

ロータリー財団に1,000米ドル以上の寄付をした人、また

は名義人を称える認証です。

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

年次基金、ポリオプラス基金、または財団が承認した補助

金プロジェクトに追加1,000ドル以上をご寄付いただくご

とに、「マルチプル・ポール・ハリス・フェロー」として認

証されます。

べネファクター

遺言またはそのほかの遺産計画にロータリー財団恒久基金

を1,000ドル以上の受取人として指定した方、または恒久

基金に1,000ドル以上を現金で寄付された方。ベネファク

ターには、認証状と記念の襟ピンが贈られます。

幹事 竹田竜一郎君

今年度、幹事を仰せつかりまし

た、竹田竜一郎です。あまロータ

リークラブ55周年となる今期に

幹事を務めさせていただく事とな

り、身の引き締まる思いでござい

ます。会長方針「伝統を受け継ぎ、多様性を常態として、

100年を超えるクラブへ」に基づき、役員・理事、委員長

の方々と力を合わせ、プライドを持ち、楽しく、継続して

行けるクラブへとなるよう努めてまいります。まだまだ未

熟な私ですので、皆様のご指導、ご鞭撻を賜りますよう、

よろしくお願い申し上げます。

第 4 6 0 回 ゴ ル フ 部 例 会

2 0 2 3 年 6 月 2 8 日 桑 名 C C

Rank N A M E OUT IN GROS H'C NET

優勝 石原宏亮 46 44 90 26.4 63.6

２位 宇津山弘 41 43 84 12.0 72.0

３位 中島英之 45 54 99 26.4 72.6

４位 谷川浩司 50 49 99 26.4 72.6

５位 古川　宏 57 53 110 36.0 74.0

６位 田中正博 46 48 94 19.2 74.8

７位 服部竜也 46 41 87 12.0 75.0

８位 黒川元則 36 44 80 4.8 75.2

９位 大西晃弘 50 52 102 26.4 75.6

１０位 武井　正 46 45 91 14.4 76.6

１１位 武藤正俊 38 46 84 7.2 76.8

１２位 河村昭利 45 42 87 9.6 77.4

１３位 山田幹夫 42 43 85 7.2 77.8

１４位 板津和博 42 44 86 7.2 78.8

１５位 東海広光 47 42 89 9.6 79.4

１６位 家田安啓 51 55 106 26.4 79.6

１７位 光岡正彦 53 51 104 24.0 80.0

１８位 小倉廣三 43 50 93 12.0 81.0

１９位 神野恭寿 47 46 93 12.0 81.0

２０位 鈴村與左衛門 46 48 94 12.0 82.0

２１位 後藤裕一 51 47 98 12.0 86.0

２２位 加藤春視 52 48 100 12.0 88.0

BB 伊藤正征 48 52 100 12.0 88.0

２４位 臼井幹裕 64 65 129 36.0 93.0

棄権 北野庸夫 47 0 47 12.0 35.0



委 員 会 報 告

社会奉仕・青少年奉仕委員会打合せ

報告 幹事 竹田竜一郎君

6月30日（金）、地区補助金打合せとして、社会奉仕・

青少年奉仕合同であま市新庁舎へ行って来ました。


